



千人70キロ 夜のピクニック

茨城県立水戸第一高校



田んぼやたわわに実った柿、たき火のにおいなど秋の雰囲気を楽しめる。今年で59回目となる「歩く会」が開催された。約70人の全校生徒が全員、白いジャージーを身につけていた。今年で正午ごろ、昼食場所の広浦小学校(11・5号地)を着て一緒に歩く。

(根本)も白いジャージーを着て一緒に歩く。
卒業生である小説家の恩田陸さんが4年に出版した「夜のピクニック」と同じで、出発も到着も学校だ。

昨年には映画にもなった「夜のピクニック」で、歩く会は「躍る名になつた。生徒たちも疲れが隠せなくなってきた午後5時半で全ルートは3種類あり、3年間で全ルートを歩く。今年は「夜ピク」と同じで、出発も到着も学校だ。

1日目は团体歩行。この日は快晴でのどかな農村地帯では稲刈りが終わつた90分の休憩の間に夕食をとり、夜間歩行に移る。3

年生の大越祐さん(2年生)は「まだ大丈夫だ。これから70キロ、記者が全員、白いジャージーを身につけている。今年で59回目となる「歩く会」が開催された。約70人の全校生徒が全員、白いジャージーを身につけていた。今年で正午ごろ、昼食場所の広浦小学校(11・5号地)を着て一緒に歩く。

(根本)も白いジャージーを着て一緒に歩く。
卒業生である小説家の恩田陸さんが4年に出版した「夜のピクニック」と同じで、出発も到着も学校だ。

昨年には映画にもなった「夜のピクニック」で、歩く会は「躍る名になつた。生徒たちも疲れが隠せなくなってきた午後5時半で全ルートは3種類あり、3年間で全ルートを歩く。今年は「夜ピク」と同じで、出発も到着も学校だ。

1日目は团体歩行。この日は快晴でのどかな農村地帯では稲刈りが終わつた90分の休憩の間に夕食をとり、夜間歩行に移る。3

闇の中、恋愛話…「歩くだけで、どうしてこんなに特別なの」

余裕があつた13日午後1時45分ごと、中村写す

出発から5時間弱。生徒たちには、まだ笑顔を見せる

10月13日前9時、茨城

県立水戸第一高校のグラウ

ンドから真っ白い一团が動

き始めた。約70人の全校生

徒が全員、白いジャージー

を身につけていた。今年で

59回目となる「歩く会」

が、これから70キロ、記者

が全員、白いジャージー

を身につけていた。今年で

59回目となる「歩く会」